

**TIRO CON ARCO**

# Nuevo éxito del Club Asirio en el trofeo de Puerto Real

Ganó en dos modalidades y participaron 22 arqueros del equipo de Huelva

S. D.  
Huelva

El Club Asirio de tiro con arco cosechó el pasado domingo un nuevo éxito, ésta vez en el Trofeo Bahía de tiro en sala, celebrado en Puerto Real (Cádiz).

Dos primeros puestos, tres subcampeonatos y cinco terceros puestos jalonaron la trayectoria del cuadro onubense en este torneo, en el tomaron parte 83 arqueros, de los 22 eran del Club Asirio.

Hace unos días los más jóvenes del Club Asirio demostraron su valía en el Campeonato alevín e infantil de tiro en sala, en el que se consiguieron un primer puesto en infantil por parte del arquero Daniel Gil, y una cuarta posición en alevines, por parte del arquero Javier García. Ahora el Club Asirio ha vuelto a brillar, superándose, y lograron un rotundo éxito en el Trofeo Bahía en Puerto Real.

Se dieron cita en él un total de 83 arquero de toda la Comunidad, lo que ha supuesto que este trofeo se haya considerado como un anticipo del Campeonato Andaluz de Sala, que se celebrará en el mes de enero.

Un total de 22 fueron los arqueros que presentó el Club Asirio, siendo la representación más numerosa de todas cuantas se dieron cita, lo que vuelve a refrendar el excelente momento por el que atraviesa este club en el aspecto de practicantes. Por lo que no se dejará de reclamar unas instalaciones dignas para poder seguir practicando este deporte.

Los resultados obtenidos han sido calificados de extraordinarios por los responsables del Club, ya que se consiguieron galardones en todas las categorías en las que los representantes onubenses participaron.



El tiro con arco está en auge en Huelva y la provincia H. Información

En alevines, Adrián del Pino fue segundo, mientras que Antonio de la Torre logró el tercer puesto; en infantiles, triunfo para Daniel Gil y tercer puesto para Carlos González, mientras que María Teresa Vadillo, en féminas, consiguió el segundo puesto.

**BUENOS RESULTADOS**

En categoría junior, victoria para José Luis Rodríguez, segundo puesto para Ignacio Senao y tercera posición para Francisco Camero. Por último, en categoría recurvo, sendos terceros puestos para Agustín Rodríguez y Antonia

Gutiérrez, en categoría masculina y femenina, respectivamente.

Estos resultados vuelven a demostrar una vez más que el tiro con arco sigue dejando en un lugar privilegiado a Huelva, en todas las competiciones en las que se participa, y todo ello a pesar de los problemas tan acuciantes que viene padeciendo en sus instalaciones. Sin ir más lejos, desde las últimas lluvias sólo se cuenta con una nave de unos 8 metros de ancho, en la que tienen que tirar todos los arqueros haciendo turnos de espera para poder iniciar una ronda de tiro.

**BREVES**

**FÚTBOL SALA**

Igualdad en la Liga del Polígono San Sebastián

La igualdad es la nota predominante de la Liga de fútbol sala de la Asociación Deportiva San Sebastián. En el grupo A, hay dos equipos empatados en la primera posición, Salón del Deporte y Un equipo de peso, ambos con 24 puntos, alejados del grupo perseguidor, formado por el Seguros Santa Lucía, Comercial Pereira, Av. Santa Bárbara y el Muebles Rossi, con 18. En el grupo B, también hay dos equipos empatados en el primer puesto, y son el Bar Tagomago y el Freiduría Mari, ambos con 18 puntos, superando en uno al tercero, el Talleres San Cristóbal.



**CAZA MENOR**

Exito en el Campeonato para la Tercera Edad

El pentacampeón de Andalucía, en la modalidad de caza con perro para la Tercera Edad, Fernando Rivera González, de 73 de años, fue el ganador del XIX Campeonato de caza menor celebrado en el Huerto Ramírez, y que estuvo organizado por la Diputación Provincial de Huelva. Se trata de un certamen de mucha solera en la provincia, que se ha venido celebrando durante todos los fines de semana de octubre y noviembre y cuya final se disputó recientemente. Se trata de una iniciativa social que lleva a cabo diputación en colaboración con la Delegación de Caza, con el objetivo de facilitar a los jubilados y pensionistas un coto de forma gratuita.

**ORIENTACIÓN**

El equipo universitario comienza la competición

Comenzó la temporada para el equipo de orientación de la Universidad de Huelva, que está integrado por 16 componentes. Este equipo ya ha participado en tres pruebas de Liga Nacional: Lorca (Murcia), El Portillo (Valencia) y Requena (Valencia), obteniendo excelentes resultados. Las féminas se clasificaron en las tres carreras, entre las 20 primeras participantes, destacando entre ellas Yolanda Pérez, que obtuvo una meritoria séptima plaza.

**ATLETISMO**

# Todo listo para el III Maratón 'Ciudad-Puerto de Huelva'

S. D.  
Huelva

El Ayuntamiento de Huelva y el Puerto han aprobado el cartel, el recorrido definitivo y las bases del III Maratón 'Ciudad-Puerto de Huelva', que se va a celebrar el próximo día 6 de diciembre.

En la reunión, en la que han estado presentes los representantes del Club de Atletismo Curtius y el Club Onubense de Atletismo, se ha establecido un premio de 50.000 pesetas para los corredores masculinos y femeninos que obtengan una mayor puntuación a su paso por el Muelle de las Carabelas en cada una de las dos

vueltas.

Los representantes en este encuentro han acordado además la creación de una comisión organizativa con carácter permanente, que será la encargada de planificar las próximas ediciones de esta prueba, que cada día cuenta con una mayor aceptación.

La primera reunión de esta comisión se celebrará en el mes de enero y sus primeros objetivos serán incluir este maratón en el calendario nacional e internacional, crear una página web exclusiva para esta competición y promocionar Huelva como destino turístico y deportivo.

Fútbol  
**Odiel Radio 104.1 FM**  
www.recre.cjb.net  
**Fórmula-30 91.3 FM**  
Miércoles 28 de noviembre,  
20.30 horas  
**Badajoz Recreativo**  
Narración:  
**PACO MORAN**  
Comentarios:  
Nardy La Fuente

Visite nuestra página web totalmente onubense  
www.huelvainformacion.es

  
AYUNTAMIENTO DE PUNTA UMBRÍA  
SOCIEDAD MUNICIPAL DE GESTIÓN DEL SUELO DE PUNTA UMBRÍA, S.L.  
**CAMPAÑA DE AYUDAS DE REHABILITACIÓN AUTONÓMICA.**  
**APERTURA DE PLAZO PARA REHABILITACIÓN DE VIVIENDAS DE MAS DE 10 AÑOS DE ANTIGÜEDAD.**  
**DOCUMENTACIÓN A APORTAR (Originales o Fotocopias compulsadas).**  
a) Solicitud cumplimentada.  
b) Fotocopia D.N.I.  
c) Fotocopia de la declaración de la Renta del año 2000 ó Declaración Responsable y Certificado de Ingresos del año 2000.  
d) Acreditar la titularidad del inmueble en caso de ser propietario.  
e) Contrato de arrendamiento y autorización del propietario en caso de inquilino.  
f) Acuerdo de los propietarios del inmueble, cuando la actuación incluya obras de conservación y mejoras de elementos comunes.  
g) Relación de Comuneros (obras para comunidades).  
**LUGAR Y FECHA DE PRESENTACIÓN:**  
C/ Miguel Hernández, 22, desde el día 29 de NOVIEMBRE a 26 de DICIEMBRE de 2001, en horario 11:00 a 14:00.